

UJI Y AEROPUERTO

En virtud del acuerdo entre la UJI y Aerocas, dos alumnas de último curso de los grados de Turismo y de Historia y Patrimonio de la universidad castellonense están desarrollando sus prácticas formativas en el aeropuerto de Castellón. Allí, integradas en el equipo que dirige **Joan Serafí Bernat**, están realizando sendos trabajos de investigación centrados en el perfil de los usuarios de las instalaciones y en el conocimiento que tienen los turistas extranjeros del patrimonio de la provincia.